

L'histoire de Moïse t'est-elle donc parvenue ?

Ayant aperçu du feu, il dit aux siens : « Attendez ici, j'aperçois un feu au loin. Je pourrais peut-être vous en apporter un tison, ou trouver là (quelqu'un qui pourrait) nous guider.

Arrivé au feu, il fut appelé : « Ô Moïse ! C'est Moi, ton Seigneur. Ôte donc tes sandales car tu es dans la vallée sacrée de Touwâ.

C'est Moi Qui t'ai choisi. Écoute donc bien ce qui va être révélé.

Certes, Je suis Allah. Point d'autre divinité que Moi. Adore-Moi donc, accomplis la Çalât pour Me rappeler à ton souvenir.

L'Heure arrivera et Je la tiens cachée de tous pour que toute âme soit rétribuée selon ce qu'elle s'emploie à accomplir.

Que ne t'en détourne donc pas ceux qui n'y croient pas et qui suivent leurs passions, ou tu serais alors perdu.

Mais qu'est ce donc que tu as dans ta main droite, Moïse ? »

« C'est mon bâton, dit (Moïse), sur lequel je m'appuie et avec lequel je fais tomber (les feuilles des arbres) pour mes moutons ; je m'en sers aussi pour d'autres utilités. »

Il lui dit : « Jette-le donc, Moïse ! »

Il le jeta, et le voilà devenu un serpent qui rampait.

(Allah) dit : « Prends-le, n'aie pas peur. Nous le rendrons à sa forme première !

Serre ta main contre ton flanc, elle en sortira blanche et saine de toute maladie ; ce sera là un autre prodige.

Cela, pour que Nous te montrions (certains) de Nos Signes les plus grands.

Va trouver Pharaon car il a transgressé ! »

(Moïse) dit : « Seigneur ! Fais que ma poitrine s'ouvre (à Ta révélation) !

Rends ma mission facile.

Défais le nœud (qui lie) ma langue,

afin qu'ils comprennent ce que je (leur) dis.

Donne-moi un assistant issu des miens :

Aaron, mon frère ;